

Einführung von Notfalltreffpunkten in den Gemeinden

Per Mitte Oktober 2023 werden im ganzen Kanton Basel-Landschaft so genannte Notfalltreffpunkte eingerichtet. Notfalltreffpunkte erlauben im Fall von Grossereignissen, Katastrophen, Notlagen oder schweren Mangellagen den Informationsaustausch zwischen den Behörden und der Bevölkerung auch unter erschwerten Bedingungen – zum Beispiel bei einem Ausfall der regulären Kommunikationsmittel.

Die Notfalltreffpunkte sind speziell gekennzeichnet und stehen zur Verfügung für Notrufe, Informationen und je nach Bedarf auch als Abgabestelle in Krisensituationen. Ein entsprechendes Informationsschreiben des Amtes für Militär und Bevölkerungsschutz wird im Oktober in alle Haushalte verteilt.

In Biel-Benken wird der Notfalltreffpunkt beim Schulhaus Fraumatten eingerichtet. Die Feuerwehr Biel-Benken wird anlässlich ihrer Hauptübung vom 21. Oktober 2023 über den Notfalltreffpunkt Biel-Benken informieren.

Springkonkurrenz und Apfelhauet vom 9./10. September 2023

Am Wochenende vom 9./10. September 2023 fand bei allerschönstem Spätsommerwetter das 90. Apfelhauet statt. Zahlreiche Besucher:innen kamen zur Fraumattenwiese, um bei diesem beliebten Anlass dabei zu sein.

Den Preis der Gemeinde Biel-Benken gewann die Biel-Benkemerin Salome Lüdi mit ihrem Pferd «Rio Negro Z».

Der Gemeinderat gratuliert Salome Lüdi und allen anderen Teilnehmenden zu ihren reiterlichen Erfolgen und dankt dem Reitclub Leimental für die Organisation und Durchführung dieses tollen und beliebten Anlasses.

Landlesen 2023

Bereits zum vierten Mal konnte das Landlesen in Biel-Benken durchgeführt werden. Unter den zahlreichen Beiträgen erlangte Beatrice Portmann aus Biel-Benken mit ihrem Text «Hinter der Tür» (Prosa Erwachsene) den 3. Platz. Der Gemeinderat gratuliert Beatrice Portmann und allen anderen Preisträger:innen zu ihren tollen Erfolgen. Ebenso dankt er dem OK des Landlesen für diesen Beitrag am kulturellen Geschehen in Biel-Benken.
